



2023年2月23日

当社 EV バスに関する一部報道について

ビーワイディージャパン株式会社

一部報道において、BYD 製 EV バスへの六価クロム^(※)使用に関する報道がありました。

BYD は、日本国内で販売している EV バスにおいて、ボルトやナット類の防錆剤として六価クロムを含んだ溶剤を一部使用しております。しかしながら、車両製造後、通常の車両運用においては、乗員・乗客および整備メンテナンス担当者への影響はございません。また、廃車時においては、当社が指定するリサイクル事業者を通じて当該物質の無害化処理を行ったうえで処分するため、環境への影響もございません。

BYD の EV バスは、日本で販売するにあたり必要な法規に準拠してまいりましたが、2023 年末に日本国内で納車を予定している新型 EV バスにおいては、日本自動車工業会の自主規制に準拠した素材で車両を製造し、販売いたします。

また、BYD の乗用車は、お客様の安全・安心のため、製造元である BYD 本社と連携し、六価クロムが使用されているかどうか、現在調査を進めております。

(※) 六価クロムは、日本自動車工業会が環境負荷物質の削減を目的として自主規制の対象としている物質です。

本件に関するお問い合わせ先

ビーワイディージャパン株式会社 広報部

Email : japanpr@byd.com

以上